

PRO MEDIA

Kapolsek Lemahabang hadiri Dongkol Bersholawat dalam rangka Haul sesepuh Ponpes Assalafiyah Darussalaf Desa Asem.

Panji Rahitno - CIREBON.PROMEDIA.CO.ID

Feb 14, 2025 - 13:17



KAB. CIREBON - Sebagai pemangku kebijakan dalam menjaga stabilitas dan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Lemahabang, Kapolsek Lemahabang AKP H. Suhada, SH., MH. rutin sambangi potensi-potensi yang ada di wilayah hukumnya untuk mempererat hubungan dengan semua tokoh dan potensi yang

ada, seperti terlihat tadi malam Kapolsek Lemahabang AKP H . Suhada, SH., MH. hadir undangan Dongkol Bersholawat dalam rangka Haul sesepuh Ponpes Assalafiyah Darussalaf Blok Dongkol Desa Asem Kecamatan Lemahabang Kabupaten Cirebon, Kamis Malam (13/02/2025).

Kapolsek Lemahabang AKP H. Suhada, SH., MH yang menghadiri kegiatan tersebut menjalin komunikasi dengan Pengasuh pondok pesantren Assalafiyah Darussalaf Desa Asem KH. Ja'far Abdul Khadir dan Gus Aldi selaku pemimpin acara sholawat tersebut.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Lemahabang AKP H Suhada SH MH memberikan sambutan dan himbauan Kamtibmas kepada warga yang hadir dalam acara Dongkol Bersholawat tersebut, "saya mendukung dan apresiasi acara ini, namun demikian hadirin sekalian ingat kembali apakah rumah sudah terkunci dan kompor sudah di matikan, dan jangan lupa sepeda motor agar di kunci ganda." Ucap Kapolsek

Dengan kegiatan seperti ini yang langsung turun ke lapisan bawah, Kapolsek Lemahabang AKP H. Suhada, SH., MH. menyampaikan agar tokoh agama jangan sungkan untuk memberikan setiap informasi atau permasalahan sekecil apapun yang terjadi agar dilaporkan kepada aparat Desa dan Bhabinkamtibmas untuk dipecahkan bersama -sama apabila tidak bisa di selesai secara kekeluargaan baru di laporkan ke Polsek untuk penanganan lebih lanjut. jelas AKP H. Suhada, SH., MH.

Di tempat terpisah Kapolres Cirebon Kombes Pol Sumarni., SIK., SH., MH. berharap para Kapolsek yang berada di bawah komandonya untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat. Tegasnya